

No es bastante Información general TEMAS DEL DIA

Como era de esperar, tras el pregonado temor con que se señalaba, el día del domingo, no sólo por los eternos augures de toda desdicha, sino aun por las mismas autoridades, los acontecimientos que en ese día tuvieron lugar no alcanzaron la extrema gravedad que por adelantado se les atribuía. Los comunistas no hicieron la revolución. El Gobierno bien secundado por la policía y guardias de asalto venció a los perturbadores que tampoco se propusieron, por lo visto, otra cosa que abjudicarse otras cuantas víctimas, con sus tácticas de emboscadas aisladas. La jornada resultó en medio de todo lo más halagüeña que podía esperarse. No necesitamos decir cuánto nos satisface el hecho, por más que no nos sorprenda. Pero es preciso no confiarse ante estas victorias sobre los enemigos del desorden, sino, por el contrario, extremar la vigilancia y combatir severamente esa propaganda que va consiguiendo cada día mayor número de afiliados en contra del régimen y aun de la sociedad.

No es un triunfo, no, lo que se logra con el sofoco de cada intento. El sólo anuncio de tales propósitos es bastante para mantener al Gobierno, lejos de optimista y confiado, alerta y preocupado por la fuerza real que significa en los organizadores del comunismo español nada más que el pensamiento de realizar un movimiento más o menos extenso. Téngase en cuenta que hace poco más de un año, el 14 de abril de 1931 apenas si existían comunistas en España y que en el decurso de ese breve espacio de tiempo son ya varias las ocasiones en que el Gobierno ha tenido que acudir a impedir o reprimir movimientos de esa índole en los que no se piensa si no se tiene una fuerza medianamente organizada. Este rápido engrosamiento de las huestes comunistas es ya motivo sobrado para que la preocupación de los gobernantes sea intensa y no se disipe por el hecho de haber logrado hasta ahora el aborto de algún que otro complot.

No es suficiente, ni con ello se logra nada de provecho perdurable. Es preciso evitar a todo trance una propaganda revolucionaria que ataca no sólo al mismo régimen republicano, sino como queda dicho a los principios básicos de la sociedad. Si el Gobierno se conforma con estos pequeños triunfos sobre lo que ahora está todavía, a pesar de todo, en embrión, no será extraño que dentro de no mucho el monstruo se haga poderoso y resulten contra él ineficaces las medidas de represión que en los actuales momentos aún dan resultado. Si la mala hierba no se arranca de raíz cada vez serán más fuertes y numerosos sus brotes. No se olvide.

No lo olvide especialmente el señor ministro de la Gobernación que se encuentra al parecer tan contento con el resultado de la última jornada dominical, quitándole toda importancia. Poco podemos esperar sobre la pacificación de España si la autoridad se conforma con reprimir el desorden y combatir violentamente a los perturbadores allí donde se producen, si continúa dejándoles libre el camino para sus propagandas y organizaciones.

Ni la libertad ni la democracia autorizan al Gobierno para consentir campañas demoleedoras, ni el derecho ampara a los enemigos del régimen imperante en un Estado, empeñados en socavar los cimientos de la civilización y de la vida social. Es preciso prevenir más para reprimir menos. El cuerpo social, como el cuerpo humano, necesita más de la higiene que de la terapéutica y lo que aquélla no mejore difícilmente lo remediará ésta. Hoy en España necesitamos con urgencia más que esa política de represión que no tardará en ser ineficaz esa otra de desinfección y saneamiento que está pidiendo con voces de angustia todo el pueblo medio asfixiado ya por los miasmas de toda corrupción y embrutecimiento. Mientras no se haga así no podrá soñarse con que la paz ni la libertad ni el progreso vuelvan a acordarse de nuestro país.

ACOTACIONES

Música de bombo:
 «La Vanguardia» ha llegado a comparar al Presidente del Gobierno con Felipe II y hasta calificó sus palabras de prodigio milagroso.
 Música, maestro...

«La Benemérita» estuvo a un maestro nacional cuando se encontraba subido a un poste de alta tensión. Pretendía dejar a oscuras la población.
 He aquí un caso curioso de obscurantismo práctico en un alumbreador de inteligencias.

Sigue preocupando en Avila el paradero de la lápida proyectada al capitán Jiménez.

Nosotros, no nos preocupamos; como se trata de un aviador, el proyecto puede haber volado hasta la estratosfera; ya aterrizará, ya aterrizará...

Ayer fué denunciada en Madrid una señora por dar vivas como protesta contra los que silbaban a la Religión. El denunciante fué un individuo llamado Lajusticia.

Nunca nos hubiéramos figurado que la justicia estuviera refiada con la caballería.

Un título de «El Debate»:
 «Díptico en loor de San Fernando, Rey de Castilla».
 ¡Así les suspenden y les ocurren cosas graves a ciertos periódicos! ¿Cuándo querrán convencerse de que se debe decir:
 «Díptico en loor de ex San Fernando, ex Rey de ex Castilla?»

¿Qué pasa en Cádiz? Pues, nada de particular. Está todo parado, hasta los guardias que vigilan los mercados por temor a una sublevación de hortalizas o chorizos curados... de espanto.

«Barcelona.—En una funeraria se declaró un violento incendio.»
 ¿No andarán por medio los muertos?

Noticias de Barcelona

BARCELONA.—El Gobernador ha manifestado que en el partido de fútbol del domingo se hicieron apuestas que están prohibidas y que por ello ha impuesto dos multas de 500 pesetas cada una, pasando además el tanto de culpa al juzgado correspondiente.

—Esta mañana fué sorprendido una reunión clandestina en el local del periódico «El Soviet» siendo detenidos todos los que se hallaban reunidos y además el conocido comunista Andrés Min.

Resulta elegida la candidatura derechista en la Academia de Jurisprudencia

El domingo, a las nueve de la mañana, comenzó la elección de la nueva Junta de la Academia de Jurisprudencia y Legislación por cese reglamentario de la Junta anterior. Litigáronse este día los puestos de presidente de la Academia, entre los contrincantes de dos candidaturas: P. Antonio Goicoechea y D. Vicente Piniés. La elección fué reñidísima y duró hasta mediodía. En ella tomaron parte 528 académicos. El Presidente de la República, Sr. Alcalá Zimora, votó a media mañana.

Resultó elegido D. Antonio Goicoechea, por 290 votos contra 236, que obtuvo el Sr. Piniés, y dos papeletas en blanco.

El Sr. Benítez de Lugo que preside la votación, proclamó presidente de la Academia a D. Antonio Goicoechea.

Ayer, de cuatro a siete de la tarde, continuó la votación de los demás miembros de la Junta directiva. Triunfó plenamente la candidatura de derechas.

También en el Colegio de Médicos

—También en el Colegio de Médicos el triunfo de las derechas ha sido ruidoso. De los diez vocales elegidos nueve son de la derecha. Hoy también se celebrará la elección de presidente, vicepresidente y otros cargos.

Se presentan tres candidaturas diferentes.

En el Ateneo fué elegido presidente D. Ramón del Valle Inclán

Ayer tarde se verificó en el Ateneo de Madrid la elección de cargos de la mitad de la Junta de Gobierno, a la que corresponde cesar reglamentariamente.

La lucha resultó muy animada y reñida, y ha sido una de las que se han celebrado con mayor concurrencia de socios.

Terminó el escrutinio a las doce de la noche, y resultó elegido Presidente, D. Ramón del Valle-Inclán 311 votos.

Los demás candidatos a la presidencia obtuvieron los siguientes sufragios: D. Miguel de Ucamuno, 146; doctor García del Real, 83; señor Bartolomé y Mas, 77, y doctor Madinaveitia, 37.

Incidentes en un teatro

—Anoche, en el teatro de la Zarzuela, cuando se representaba el cuadro de la procesión de la obra «Gigantes y cabezudos», de las localidades altas saltó un silbido. Parte del público exteriorizó su protesta contra el que había silbado, dando vivas a la Religión, mientras otros aplaudían al autor del silbido. Una señora, llamada doña Juana Pascan Bleninto, a grandes voces dió vivas a la Religión y un grito subversivo.

Dicha señora, merced a la denuncia de un caballero que se encontraba próximo, fué detenida y conducida a la Comisaría y después al juzgado.

El denunciante se llama Guillermo Alfonso Barca Lajusticia, y vive en la calle de Menéndez Pelayo, 45.

Treinta y una bombas

SANTANDER.—Anoche, a las diez, la pareja de guardias de Seguridad de servicio en Puerto Chico encontró en las inmediaciones de la Comandancia de Marina a tres sujetos que llevaban unos paquetes, y suponiendo que se trataba del producto de un robo, les dieron el alto. Dos de los citados sujetos tiraron la carga al suelo y se

dieron a la fuga; pero el tercero fué detenido por los guardias, que con los paquetes lo trasladaron a la comisaría, al llegar frente a ésta, que está situada cerca del Gobierno civil, el detenido, encañonando con una pistola que llevaba guardada a uno de los guardias, intentó hacer fuego, pero se le encasquilló el arma.

En los paquetes se han encontrado 31 bombas: 19 de éstas son de forma de piña y las otras de forma esférica.

Bendición de una bandera

JAEN.—Anteayer mañana, en la Iglesia del Inmaculado Corazón de María, se ha verificado con toda solemnidad la bendición y jura de la bandera de los Estudiantes Católicos. La fiesta resultó muy brillante, y en ella cantaron magistralmente señoritas de la buena sociedad. La bandera ha sido regalada por la condesa de Fuenrubia, que actuó de madrina. Al acto asistió numerosísimo público.

La grave situación de El Ferrol

FERROL.—Aun cuando se creía que ayer quedaría resuelto el conflicto de los obreros de la Constructora Naval, no ha sucedido así. Entre los obreros de la factorías y los particulares se calcula que hay parados unos diez mil hombres.

La situación de la mayoría de los trabajadores es apuradísima.

Numerosas personas tienen que recorrer a pie largas distancias en busca de víveres, pues en Ferrol es materialmente imposible procurárselos.

Después de doce días, se permitió la venta de la Prensa de Madrid. En los quioscos el público formaba largas colas para adquirir los diarios, y en las calles les eran casi arrebatados a los vendedores.

Hoy saldrá para la Coruña una nueva expedición de niños, hijos de los huelguistas, que serán allrecogidos.

Anoche, cerca del Arsenal, estalló otro petardo. La alarma que produjo la explosión, fué enorme.

Se ha recibido un telegrama del «Lar Gallego», de Madrid, ofreciéndose para colaborar en la defensa de los intereses de El Ferrol.

Salió con dirección a Santiago una expedición de cincuenta niños, hijos de huelguistas, que serán atendidos por las representaciones obreras de aquella población. Desde Tuy se han hecho ofrecimientos para mantener a cuarenta niños durante todo el tiempo que dure el paro.

Los dueños de automóviles de alquiler se han ofrecido para costear diariamente 100 raciones de pan y patatas para los huelguistas más necesitados.

El Comité de huelga ha resuelto dirigirse a las Federaciones obreras comarcales para celebrar un plebiscio en el que se trate de la aceptación o deshecho la fórmula de solución propuesta por los parlamentarios gallegos.

Falsificaron la firma de Rothschild

MARSELLA.—Han sido detenidos dos individuos que habían presentado al cobro en un banco de esta ciudad una carta de crédito por valor de cuatro millones de francos, con la firma falsificada, de Henri de Rothschild.

Este documento se había falsificado empleando un antiguo contrato teatral.

Lea usted, EL DIARIO DE AVILA

El suscriptor nos remite una carta sobre la lápida que se proyectó colocar en la calle donde vivió la luz primera el glorioso aviador Jiménez y juzga por el silencio que se ha hecho en torno de este proyecto que nada interesa, puesto que yace bajo la pesada losa del olvido más ingrato.

Ciertamente, es absurdo y verdaderamente lamentable que una idea surgida en Avila con el propósito de honrar a uno de sus preclaros hijos haya sido enterrada con tanto desprecio en esta ciudad de caballeros. Dice nuestro comunicante que mientras esto sucede aquí, «por todas partes es honrado nuestro ilustre paisano: una vez es el célebre aviador francés Costes quien le estrecha contra su pecho, otra el Gobierno de Italia que le invita al Congreso de aviadores transatlánticos, donde nuestro héroe propone la realización de la ruta aérea sobre el Atlántico Sur, por España, y donde en compañía de los aviadores españoles recibe de manos de Mussolini las insignias de Comendador de la Orden de San Maurizio y San Lázaro.»

Así es. El comportamiento de Avila no puede ser más descortés después de la explosión de entusiasmo con que recibió al insigne aviador en fecha memorable. Y hoy se acentúa más tal comportamiento cuando el nombre de Ignacio Jiménez suena en el extranjero como algo superior y extraordinario que merece loas y honores generales.

Así es, repetimos. Pero el horno no está para bollos. Por ello ni podemos satisfacer la curiosidad del patriota y entusiasta «suscriptor» acerca de la suscripción abierta hace tres años para la susodicha lápida, ni es fácil saber adónde ha ido lo recaudado. Se podrá saber tal vez en ocasión más propicia.

Hoy no interesan estos valores reales; tienen más aceptación otros, no tan reales, pero que privan más. Es muy triste tener que confesar esto; pero los tiempos mandan y las realidades abrumadoras en que nos movemos son muy elocuentes.

Avila tiene contraída una deuda muy sagrada con el capitán Jiménez. Mas no es esta la hora propicia para liquidarla. Aunque no debemos perder la esperanza de corregir el yerro, que el momento llegará.

Contestando

Recibimos con mucha frecuencia originales que nos envían atentos suscriptores y amigos, entusiastas de la misma causa que nosotros, y deseosos de cooperar a su defensa. Muchos de esos trabajos son de indudable valor y muestran sobradamente la maestría de las plumas que los han redactado.

Agradecemos sinceramente la atención que el envío de tales artículos significa; pero hacemos presente que en las actuales circunstancias nos es de todo punto imposible publicar todo lo que quisiéramos, pues, como en algunas ocasiones hemos dicho, y fácilmente puede comprenderse toda la prudencia es poca para evitar tropiezos que resultarían lamentables para nosotros y para nuestros lectores y con los que se proporcionaríamos a nuestros enemigos una satisfacción que no estamos muy interesados en facilitarles.

No extrañe, pues, a los que nos remiten colaboraciones de cierta naturaleza no verles publicadas, y sirvan estas líneas de contestación y disculpa a todos ya que no nos es posible responder a cada uno particularmente.

Primum vivere, deinde philosophare La libertad de que gozamos no da más de sí.

Cámara oficial de Comercio e Industria

La sesión de anoche

Fuó presidida por D. Aurelio José Sánchez. Asistieron los vocales señores Mulero, Sancho, Barrios, González (D. Anastasio), Sánchez Guerra, Cardallaguet, Alvarez (D. Baltasar), Miján, Gómez Encinar, Arévalo, Vaquero (D. Germán), Matallana, Del Olmo, Hernández de la Magdalena y Duque.

Se leyó el estado de situación de fondos formalizado por Tesorería y el secretario dió cuenta de sus gestiones en Madrid para lograr la tributación de sociedades que tienen la explotación de sus negocios en la provincia y deben ser inscritas en el Censo de la Cámara, acordándose darle un voto de gracias por el éxito conseguido con algunas.

Fuó dada cuenta de no haberse presentado reclamación alguna contra el Censo de la Corporación en el mes de mayo que estuvo expuesto.

La presidencia participó su actuación en defensa de comerciantes e industriales en juicios celebrados por la Junta administrativa de Hacienda por hechos comprendidos en las leyes de contrabando y defraudación, complaciéndose el Pleno del resultado obtenido en numerosos que fueron absueltos o rebajada la penalidad.

Se trató de la cuestión suscitada por los inquilinos del piso principal

del domicilio social resolviéndose estar al cumplimiento de las condiciones del contrato.

El Sr. Rodríguez Arias se lamentó de que el Sr. Mulero, como concejal, no concurriera a la sesión del Ayuntamiento en la que se trató de las festividades locales, alegando el Sr. Mulero que no fué citado a la Comisión cuando se trató de informar y dando explicaciones el Sr. Sancho, como presidente de ella, en sentido que el Pleno estimó explicable tanto para el Sr. Sancho como para el Sr. Mulero.

Sintió el Sr. Rodríguez Arias que no hubiera concurrido ya a dos sesiones el vocal representante del Colegio de Agentes comerciales expresando el secretario que tenía justificada la excusa por ausencia: Y se levantó la sesión.

Novena del Sagrado Corazón en la Santa Iglesia Catedral

Día primero de Junio. A las ocho, misa de Comunión. A las seis y media de la tarde, Exposición Solemne de S. D. Mostaza, Estación Rosario, Ejercicio del mes, Plática preparatoria para la Novena a cargo de don Raul Barrado. Motetes y Reserva.

Arturo Canales

Entarimados del Norte, pino rojo. Cementos Asland y Cangrejo. CASTELAR, 3.

Mirando a mi Parroquia

Formación catequística

A juzgar por los hechos provincialmente denunciados a la luz del mundo por el Papa, supremo vigía de la verdad religiosa, estamos sobre un volcán de odio, de enemistad, de traición a la causa de la fe en el verdadero Dios. Ayer fué en Méjico donde la erupción volcánica hizo su estallido formidable y su lava exterminadora de irreligión aún corre por aquel suelo hermoso y creyente sembrando la desolación al suprimir con decretos maquívlicos casi todo el sacerdocio católico romano.

Hoy, triste es confesarlo, ese mismo volcán ha abierto su cráter fatídico, amenazador, en la España por sobrenombre Católica.

Nuestra sociedad (dice un moderno adocinador) se ve hoy combatida por numerosos enemigos que cual horda de salvajes se precipitan sobre ella y pretenden destruir la fe católica y las costumbres cristianas replendo con furor el grito impío de Voltaire: *Dentro de poco, Dios no tendrá ya adoradores*.

La táctica del enemigo lleva trazas de realizar sus planes y sin duda que se siente ensobrecida de sus leyes destructoras, de sus decretos de confinamiento, de reclusión de Aquel que todo lo puede y por lo mismo todo lo sufre. Pero ¿será posible que dentro de pocos días no tendrá adoradores?

No tenemos por hoy la realización de este alarde satánico cuando los verdaderos adoradores en espíritu y en verdad han reconocido universalmente como a su Dios y su Rey al Amor de los amores hecho Eucaristía.

Pero es necesario descubrir esa táctica de reclusión, de confinamiento de la verdad que encubre el ateísmo, para trazar el plan de campaña contra los enemigos de nuestra fe. ¡Venid, soldados de Cristo, a defender su imperio en las almas!

Mas nadie se asuste, ni tampoco se arredre. Lanzaremos sí un grito de guerra, pero sin muertes, sin venganzas, sin exterminio del vencido... Este grito será *¡guerra a la ignorancia religiosa! ¡guerra a la inmoralidad de los que se llaman cristianos!*

Y para esta lucha decisiva del Cristianismo en—mi Parroquia—, secundado los planes de la jerarquía Eclesiástica que hoy clama por la augusta voz del Papa, yo me dirijo a los que sienten amor al Catecismo. Vosotros, queridos catequistas, sois los combatientes que refiréis esta lucha por la verdad. Vosotros debéis formaros para esa guerra contra el ateísmo dedicándoos de lleno a una formación previa de instrucción y de piedad, sin la cual seréis vencidos.

Parecen estos aquellos tiempos apocalípticos en los que aún los más buenos sufrirán engaños y es necesario pertracharse de formación seria, concienzuda, estudiando las verdades religiosas que son salvadoras. Lo noble de la empresa, las dificultades que nos aguardan no son más que el anuncio de la corona inmarcesible que nos espera.

UN CATOLICO

De enseñanza

Escuela Superior del Magisterio

Derecho de colocación. — Se ha resuelto derogada la Real orden de 26 de febrero de 1931 quedando en su consecuencia los maestros normales que tienen el derecho a ocupar los dos tercios de las vacantes relevados de la obligación que dicha Real orden les imponía de solicitar en los concursos que se anunciaban en el turno de ingreso.

Quienes ostenten el derecho que emana del artículo 49 del decreto de 30 agosto 1914 podrán acudir a los concursos que se convoquen con arreglo a dicho precepto, sin otra obligación que la de hacerlo en forma lisa y sin someter su petición a condiciones, pues se tendrá como invalidada la concurrencia en forma condicional.

Protección de los Huérfanos del Magisterio

La sesión celebrada el martes último por la Junta Central de Protección de los Huérfanos del Magisterio bajo la presidencia del Director general de Primera Enseñanza, señor Llopis ha tenido excepcional importancia.

Primeramente el interventor señor Carrillo, informó al director de la marcha de los asuntos participándole que el despacho de éstos se hallaba al día sin el menor retraso. Añadió que el número de expedientes de auxilios estudiados y resueltos por la Junta es de 257 por virtud de los cuales vienen percibiendo pensión 522 huérfanos, y que el importe total de estas pensiones asciende en el día de la sesión a 95.368,14 pesetas trimestrales, cantidad que varía por efecto de las altas y bajas que constantemente se producen.

El tesorero Sr. Mateo Vera, dió cuenta del cobro de los libramientos correspondientes a los descuentos efectuados al personal durante el año último y cuyo importe total es de 2.651.502,78 pesetas con cuatro céntimos en metálico y 1.202 mil 007,40 pesetas efectivas en valores públicos.

La Junta acordó una inversión de fondos en valores públicos, previo asesoramiento del síndico del Colegio de Agentes de cambio y Bolsa, en la forma acostumbrada.

El secretario Sr. Xandri, informó de varios asuntos de trámite y las señoras Aleixandre, Barbera y Lacorte, dieron cuenta del estudio de los expedientes últimamente recibidos todos los cuales fueron aprobados.

Entre los demás acuerdos, el más importante es comenzar inmediatamente los trabajos para establecer el primero de los orfanatos que habrá de fundar la Protección designándose para este efecto una Ponencia, integrada por las señoras Torrego y Lacorte que estudiarán lo referente al régimen interior y darán cuenta a la Junta para que ésta pueda formular en su día el reglamento de dicho orfanato.

Probablemente abrirá la Junta un concurso admitiendo ofertas de edificios construidos en esta capital y que sean fácilmente adaptables, el cual se efectuará de acuerdo con las asesorías jurídicas y técnicas del ministerio de Instrucción pública.

Solemnísima fiesta a la Milagrosa en el Seminario

Sábado; las cuatro de la tarde; juventud, entusiasmo, animación, alegría de víspera, barrunto de expansión de amor; aquí un corro tramando un nuevo juego para el día de la fiesta; allí los futbolistas preparando las porterías; los capitanes de ambos equipos dando órdenes; los pelotaris que cosen y preparan las pelotas; este era el aspecto que ofrecía el recreo de la tarde del sábado, víspera de la solemnidad.

Llegó el día; cielo purísimo nos convida a la fiesta; bajamos a la meditación y a las siete dice la Misa y distribuye la Sagrada Comunión el R. P. José Martínez; durante el ofertorio se canta el «Ave María» de Vitoria; al final, el «Magnífica».

Son las ocho; unos latidos comienzan a saborear los primeros albores de la fiesta en el patio; se corre, se canta, se juega; hay frase de buen humor; cada uno planea su día.

Dan las nueve y vamos a la Misa solemne que celebró el M. I. Señor Rector del Seminario; ayudaron, de Diácono, el R. P. P. Caminos; de Subdiácono, el R. P. José Martínez; el Oficio interpretó con gracia y piedad la «Coral de Pío X»; al terminar la Misa se canta el «Salve, Madre» y D. Gaudioso Sanz ocupa la Sagrada Cátedra; bonito y sentido sermón; no se puede pedir más a un joven seminarista.

Las diez y media. Partido de balón; D. Juan Díaz está de árbitro; en el primer tiempo, iguales a cero; en el segundo hay más animación; se llevan el premio los del equipo San Millán; uno por cero; no fué muy grande la victoria; con media hora más es probable que hubiera cambiado la suerte.

Las cuatro de la tarde; se rifa una preciosa máquina fotográfica y se entrega el premio a los futbolistas. A continuación los «ases» de la pelota se disputan un premio; le ganan D. E. Moreno y D. L. Jiménez.

Ha llegado el momento de la procesión; las seis; los seminaristas bajan a la Capilla con manto y beca; se reza el Santo Rosario con exposición mayor del SS. Sacramento y al terminar cuatro teólogos llevan en triunfo a la Milagrosa por los claustros del Seminario; el señor Rector va de preste; ¡qué momentos tan conmovedores...! en los claustros del Seminario resuenan los ecos de las voces angelicales unas, otras más graves y otras juveniles que forman un conjunto tan uniforme y armonioso y agradable que parece que cada nota no canta sino amor el compás de las pulsaciones del corazón que parece que dicen... más... más... al llegar al patio se coloca la Virgen sobre un altar primorosamente adornado por D. J. García Libran, D. G. Bermejo y D. V. Jiménez y se hace el ejercicio de las flores; al regresar a la Capilla se canta el Himno a la Milagrosa.

Vamos unos minutos a recreo; a las siete y media tocan a estudio; la fiesta ha terminado; en los semblantes se refleja la nostalgia que sigue a las grandes expansiones... «ya se pasó...» «hay que repasar...» «para mañana cinco lecciones...» estas son las últimas frases que se dejan percibir según vamos entrando a estudio.

Salimos unos minutos después de cenar a recreo y, hecho el examen, nos entregamos al sueño... pronunciando el «Ave, María», que esperamos cantar con los ángeles en el cielo.

No es extraño que el recuerdo más grato que conservan los sacerdotes cuando ven su cabeza encañada por los trabajos y los años sea el de aquellos días de júbilo, de juventud y de encanto en que rumiaban las dulces alegrías que inspira el amor en el día de la fiesta de la Virgen; con más razón perdurará en nosotros el recuerdo de

Acto ejemplar y simpático

(De nuestro corresponsal)

BARCO DE AVILA, 30.—Como en años anteriores y con gran solemnidad se celebró la primera Comunión de los niños en la iglesia parroquial de esta villa el pasado domingo, fiesta de las Hijas de María.

A las diez de la mañana se celebró misa solemne que ofició el digno párroco D. Leoncio Hernández, quien llegado el momento oportuno, pronunció un sentido fervoroso, sobre el acto que iban a realizar.

Terminada la ceremonia fueron obsequiados los niños en la sacristía por el señor párroco y por la tarde en el ejercicio de las flores renovaron las promesas del bautismo varios niños, ofreciendo a la Santísima Virgen lindos ramos de flores y declamaron sentidas poesías y discursos.

Nuestra cordial enhorabuena a los niños, padres y demás familiares y muy especialmente al digno párroco por su labor y lo bien que resultaron los actos.

Velada teatral

(De nuestro corresponsal)

AREVALO, 30.—En el Teatro Cervantes y organizada por el Círculo Cultural Mercantil se celebró en la pasada noche una función teatral por el cuadro artístico del mismo.

La obra elegida y representada fué el graciosísimo juguete cómico en tres actos de los señores Paso (padre e hijo) que lleva por título «La sopa boba».

El salón a la hora señalada se encuentra ocupado en su totalidad y la orquesta Liberia es la encargada de la parte musical cumpliendo bien su cometido.

En cuanto a los actores se destacó en primer lugar el Sr. Zancajo (M) que cual en otras ocasiones logró que el respetable le interrumpiera en varias ocasiones sin dudar por su originalidad en la parte cómica alcanzando palmas en el papel de Angel, obteniendo también un verdadero triunfo el Sr. San Pedro por lo bien caracterizado y la seriedad con que representó el de Aniceto, así como los señores Doris, García, De la Calle, González (R), Casado y González (P.) en los suyos respectivos de Jesús, Fidelio, Eusebio, Sisenando, Roquefort, Pontejos y Tío Rápido, que, cual actores verdad, conquistaron aplausos.

Del sexo débil solamente nos cabe reseñar que sin excepción ninguna todas ellas y cual actrices consumadas lograron ser la admiración de los espectadores por su ingenio y lo bien que representaron los papeles de Fuencisla, Jacoba, Lucía, Casilda, Marina, Rosa y Doña Ceila, conquistando grandes y prolongados aplausos.

Las señoritas encargadas de representar los papeles indicados y que ayudaron a sus compañeros de actuación a conquistar el triunfo obtenido, fueron las señoritas Gómez (V), Serrano, García (P.), Carretero (M. y L.), Gay y Criado.

En conjunto una buena noche para cuantos acudimos a admirar el cuadro de aficionados del Círculo y un buen principio de la semana del Círculo Cultural Mercantil, tanto por el éxito del cuadro como por el de la taquilla.

EL CRONISTA
M. Cano

Sección religiosa

SANTORAL

Junio. Día 1, Miércoles. — Santos Juvenio, Pánfilo, Valente Pablo, Segundo, Tespeio, Crescenciano y Prócuro, mrs; Casprasio, abad y Fortunato, Simón e Inigo, confesores

La misa y oficio divino son de la infraoc-tava del Corpus Christi, con rito semidoble y color blanco.

CULTOS

S. I. Catedral. A las nueve exposición. A las nueve y media misa. Por la tarde a las cinco y media procesión y reserva.

BALNEARIO

Caldas de Oviedo

Aguas termales azoadas muy radioactivas. Reumatismo, catarros, gripe mal curada. Notables resultados en la hipertensión arterial.

Gran Hotel del Balneario

Todo confort. Cocina selecta. Automóvil desde Oviedo. 15 de junio a 30 de septiembre

DEPORTES

FUTBOL

Ante numeroso público se jugó el partido anunciado para el domingo entre los primeros equipos del Ulla F. C. y el Avila F. C. alineándose de la siguiente manera:

Ulla F. C.: Sotillo; Emilio, Guadaño, (Sofronio en el 1.º tiempo); Manolo, Vicente, Moreno; Avila, Braulio, Galve, Jiménez, Paulino.

Avila F. C.: Arribas; García, Pachón; Juanito, Arturo, Garciñuño; Pepe, Peña, Perico, (Cortazar en el 1.º tiempo), Encinar, López.

Sacan los del Ulla que llegan hasta la puerta contraria dando el primer susto a los del Avila; se hacen con el balón los veteranos en los que se destaca Perico con su juego individual, el dominio corresponde en la primera parte del primer tiempo a los del Avila, pero pronto se afianzan los ullanos que llegan hasta la puerta enemiga, tirándose en ésta tres cornos consecutivos, en el último lanzado por Avila maravillosamente es rematado por Galve apuntándose el Ulla el primer gol.

Puesto el balón en juego Sotillo detiene un buen tiro de Perico y el Ulla en una de sus arrancadas, los del Avila son castigados con un penalty que Galve tira fuera.

Se hace en el final del primer tiempo un juego sucio que son los paganos Braulio Vicente y Galve pues a este último le vemos con los pantalones rotos a consecuencia de una caricia de Juanito.

En la segunda parte salen al campo Manolo y Encinar. Encinar queriendo recordar sus buenos tiempos abanza solo, pero no contó con los defensas ullanos que le arrebataron el balón. El Ulla a favor del viento domina mucho más que el Avila. El segundo gol es obra de Galve al lanzar un penalty, el tercero una jugada de Braulio, el cuarto una jugada bien ligada entre Galve, Avila y Braulio que terminó con un chut del último.

Los del Avila quieren el gol de honor, transforman sus líneas pero los medios y defensas del Ulla no los dejan marcar. Todavía marcan un nuevo gol pero es anulado por el árbitro. Terminó el partido 4-0 a favor del Ulla; el árbitro bien.

Los del Avila jugaron con mucho entusiasmo pero la falta de entrenamiento los hizo fracasar.

Los del Ulla se batieron bravamente pues no les dió miedo jugar con unos hombres como lo son los del Avila.

Sotillo tuvo que intervenir pocas veces, pero las pocas que lo hizo, bien. Emilio y Manolo actuaron con seguridad en todo momento, lo mismo que la línea media; la delantera actuó con soltura se vieron pases matématicos entre ellos, aunque estaba compuesta por dos reservas, que actuaron con mucha valentía.

Un aplauso a los chicos del Ulla F. C. por su triunfo.

B. H.

La deplorable situación de los pensionados del ministerio de Instrucción Pública en el extranjero

(De nuestro servicio especial)

«Quien da a la publicidad un defecto nacional para que sea corregido, es más patriota que aquellos que se lo ocultan con velos más o menos transparentes».

(Larra)

PARIS.—Es tan triste para ellos y tan denigrante para España la situación por que atraviesan los pensionados del ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes en el extranjero, que creemos un deber de ciudadanía el dar a luz estas líneas con el fin de llamar la atención de quien corresponda, para que ponga término—si posible fuera—a tan lamentable estado.

En las bases de las «pensiones para ampliación de estudios» se promete, entre mil cosas más, lo siguiente: Que además de la pensión estipulada serán pagados, previamente, por la Junta cuantos viajes haya de efectuar el alumno por los distintos países citados en las bases, así como matrículas y libros escolares, y cuantos materiales sean necesarios para su mayor perfeccionamiento.

«Lástima grande que no fuera verdad tanta belleza»,—que dijo el poeta—pues se da el caso, que de los 24 pensionados para perfeccionar cada uno su profesión: Mecánica, Electricidad, Joyería, Cerámica, Evaporisteria, Pintura, Decorativa etcétera, apenas si algunos están en las condiciones reglamentarias.

Los más, se han tenido que pagar ellos los elementos de trabajo y hasta las matrículas, en detrimento de su alimentación y de sus necesidades más peyorativas, con la incertidumbre de si se lo abonarán o no. Pues por otro lado, hay pruebas de pensionados anteriores que no cobraron sus adelantos a pesar de reiteradas promesas y de insistir su delegado en la seriedad de la Junta, en la cual no creemos mientras no demuestre lo contrario.

Lo principal es que actualmente hay en París muchos de éstos pensionados que, desde Septiembre de 1931 que llegaron, no han hecho absolutamente nada por falta de medios económicos para viajes, matrículas, etc., según la propia expresión del señor Delegado, del Centro de Formación Profesional en esta capital, quien ante las justas lamentaciones de algunos pensionados que le hacen presente su triste situación opta por encogerse de hombros y añadir a modo de disculpa o comentario, que también él se encuentra en el mismo caso, puesto que le deben ya 5.000 francos que lleva adelantados.

Otros pensionados han terminado ya su actuación en fábricas, talleres y escuelas y se encuentran cruzados de brazos por las mismas razones. Y los pocos que, siguen asistiendo a algunas clases, lo hacen de una manera tan pobre y tan sin elementos, que a pesar de su inteligencia y su aplicación son, exteriormente, la Cenicienta de los centros de instrucción a que asisten.

Todo esto es lamentabilísimo, tanto más que se trata de una pequeña cantidad de pesetas, y si no se pone remedio, aún es tiempo, habrá malgastado el ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes el total de esas 24 pensiones sin ningún beneficio para la cultura española ni para nadie.

¿Podrá mejorarse la actual situación de esos pensionados?

Nosotros no debemos contestar a esa pregunta, nos limitamos a exponer lealmente esas anomalías y a transmitir a quien le corresponda y pueda responder dicha interrogante. Pero no está bien, ni es justo, que por cosas análogas busiéramos el grito en el cielo, bajo el feacdo régimen y ahora que la bandera tricolor quiere significar justicia y claridad, se duerma indiferente la «niña» ante tales extremos.

José Sanz y Díaz.

Grandes existencias y variado surtido

DE

Norias de ALAEJOS
Arados de ALAEJOS
Prensas de ALAEJOS
Trilladoras de ALAEJOS
Aventadoras de ALAEJOS
Calzos y bujes de ALAEJOS
En la fundición de ALAEJOS
CATÁLOGOS GRATIS
Los pedidos a Jorge Martín e Hijo (Valladolid) ALAEJOS

El día en Avila

En la clínica de la Cruz Roja ha sido asistido Gabino Herráez, que presentaba lesiones en la cara y contusiones en distintas partes del cuerpo, ocasionadas al caerse de la caballería que montaba.

SE VENDE

molino con motor explosión 25 caballos, dos pares de piedras limpia dos cernidos, montaje nuevo mo derno, edificio dos pisos, Tratar sus dueños Mingorría.

Las mujeres del pueblo de San Pedro del Arroyo, y por cuestiones de trabajo en las faenas de escaerde, produjeron algunos alborotos en los que se repartieron palos y bofetadas. Intervino la Guardia civil quedando restablecido el orden.

SALVADOR REPRESA MARAZUBLA Abogado

ha trasladado su despacho a la Plaza de la República (Mercado Grande) número 13, principal.

El pasado domingo con ocasión de las fiestas que se celebraban en el pueblo de La Colilla, tuvo la desgracia de caerse al pillón de la fuente pública un niño de corta edad con grave riesgo para su vida. Un vecino que presenció el hecho lo trasladó a su domicilio donde le asistió con ropas de uno de sus hijos en previsión de posibles enfermedades. El rasgo de este vecino ha sido muy elogiado.

ANUNCIO

Con objeto de tratar lo procedente respecto al 1.º y 2.º ejercicio de los cursillos del Magisterio celebrados recientemente en esta provincia y de cuanto se comenta respecto a los mismos, se ruega a todos los cursillistas que no estén conformes con su eliminación de las listas, se dirijan urgentemente a don I. L. A; plazuela de Pecellines, número 11 en Piedrahíta.

INCENDIO

En el pueblo de Navarredondilla se declaró un violento incendio que redujo a cenizas las casas propiedad de los vecinos María Sánchez y Román Jiménez, así como los muebles que en ellas había, sufriendo grandes desperfectos otro inmueble perteneciente a Catalina Meneses. La pronta intervención del vecindario evitó que el fuego se propagase a las casas colindantes, tardando en localizarlo más de dos horas.

Afortunadamente no hubo que lamentar desgracias pero las pérdidas materiales son de consideración.

Se cita a los Cursillistas eliminados en el 2.º ejercicio de los Cursillos de selección al Magisterio Nacional, para que el jueves día 2 de junio y en su mañana se presenten en Avila para tratar de asuntos de interés.

Si alguno no pudiera concurrir puede dar autorización a persona de su confianza.

La Comisión.

BAJO MUCHO EL CORDERO

Pierna, kilo 3,20 peset s. Paleta, kilo 3 00 Cajón número 8 de la Plaza.

EMPRESA AUTOMOVILES MADRID-SALAMANCA

Esta empresa tiene el honor de poner en conocimiento del público que desde el día 1.º de junio establece provisionalmente un servicio económico que saldrá de Avila a las 12,15 para llegar a Madrid a la hora de las 15.

Precios: Primera, 9 pts Segunda, 7 pts.

Este servicio se establece con el fin de que los viajeros que afluyen a la capital desde los pueblos de la provincia puedan trasladarse a Madrid sin demora alguna.

Aimacenes Arturo González

MERCERIA Y PAQUETERIA

Ultimas novedades en artículos de punto. Especialidad en medias de seda, VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

Instituto de segunda Enseñanza

Exámenes ordinarios

Relación de alumnos aprobados en las asignaturas de Gramática Castellana y Geografía General correspondientes al primer curso del Bachillerato.

Sobresalientes

Dña María Jesús Pardo González, María del Carmen Muñoz Falcón, Aniceto Domínguez Millán, Luis González Fernández, Rafael Velayos Blázquez, Teófilo Hernández Martín, María Magdalena Martín Pardo (con matrícula de honor), Josefa Legaz Méndez (con matrícula de honor), Matías Hernández Martín (con matrícula de honor), Emilio Abella Martín, María Teresa Leirado Sacristán (con matrícula de honor), Valentín Jiménez Fernández, Carmen Montero Mateos, Carmen Baudín Sánchez (con matrícula de honor).

Notables

Dña Pilar Pérez Cuesta, María del Carmen Mesonero García, Eutiquio Hernández Rodríguez, Micaela Marqués Rico, María Angeles López Antonio, Pilar López Bernaldo de Quirós, Consuelo Esteban Sastre, Angela Hernández del Toro, María Teresa Ortega Fernández.

Aprobados

D. Jesús Vaquero, Tomás Martín, Juan González García, Bernardo Ruiz del Omo, Julián Navarro, María Luisa Garza, Félix Legas, Herminio Cabezas, Josefa Núñez, Ramón Ferrer, José L. Balvé, Manuela López, José Contreras Berrojo, Pedro Pérez Serrano, Pedro y María Luisa Cifuentes, Victoria Guadaño, Luis Villarreal, Carlos Villarreal, Tomás Mesón, Tomás Robledo, Carlos Luquero, Julia Polo, Carlos García, Consuelo de Vega, Marta Cruz Martín, Avelino García y Anselmo Palacios

Devuelta la papeleta siete, no presentados tres

GEOGRAFIA GENERAL

Sobresalientes y Matricula de honor

D. Luis González Fernández, señorita Consuelo Esteban Sastre, Sta. Magdalena María Pardo, señorita Julia Polo, Francisco Caro.

Sobresalientes

Sta. Manuela López Jiménez, José Balvé, Patrocinio Gómez, Victoria Guadaño, María Luisa Zaza, Pedro Cifuentes, Matías Hernández, José Contreras, Emilio Alda, Micaela Marquez, Valentín Jiménez, Juan González García.

Notables

D. Anselmo Palacios, María Teresa de Vega, Jesús Aguirre, Pedro Pérez, Pilar L. Bernaldo de Quirós, Consuelo González Añbertos, Carlos García Ortega, Arturo Giner Escribano, María Luisa Cifuentes y Carlos Villarreal.

Aprobados

D. Bernardo Ruiz del Omo, don Angel Jiménez Millán y D. Angel García Ortega.

No presentados dos.

Norberto González de Vega

MÉDICO

Enfermedades del pecho Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5 San Segundo, 26

Ecós de sociedad

Boda de la señorita Amalita Paz S Albornóz con D. Enrique Aboin Martín

Esta mañana ante la imagen de la Virgen Serrana de Sonsoles, de la cual son fervientes devotos los miembros de ambas familias, y en la Ermita de aquella, han santificado sus amores ante el altar la bellísima y encantadora señorita Amalita Paz Sánchez Albornóz, y el distinguido y culto joven D. Enrique Aboin Martín.

Mucho antes de la hora fijada para el acto la magnífica carretera del Santuario era un hervidero de personal que iba a presenciar el acto. Innumerables automóviles del servicio público y particulares afluyen a la ermita conduciendo a los invitados. El aspecto de aquella, era verdaderamente deslumbrador. En el altar mayor, adornado profusamente con luces y flores blancas, semejando un jardín valenciano, destacaba la imagen de la Virgen, de esa bendita Virgen que en cada pecho abulense tiene levantado un altar, y cuyo nombre es pronunciado con respeto y veneración por los hijos de Avila y su provincia. Vestía la imagen valioso manto, luciendo además ricas joyas todas ellas regaladas en distintas ocasiones por familiares de los contrayentes.

En las inmediaciones de la ermita era imposible dar un paso; señoras y señoritas ataviadas con elegantes «toilettes» y caballeros de etiqueta, se agolpaban a la puerta para ver pasar a la comitiva. En el recinto del santuario se congregaron también infinidad de personas con idéntico propósito

Momentos antes de las doce y acompañada de su madre y madrina, distinguida señora doña Dolores Sánchez Albornóz, viuda de Paz, llegó la novia que realizaba sus cantos naturales con elegantísimo traje blanco de piel de seda, con velo de encaje de Bruselas, confeccionado por la casa Cotre. Sostenía la cola las distinguidas y bellas señoritas de Rodríguez Torres, González Muñoz, Ibarlucea y Sastre, vestidas con elegantísimos trajes de corte. Como pajes figuraban los monísimos niños María Dolores, José María y Mariano González Aboin. La novia tocaba su cabellera con diadema de florecitas de nácar. La aparición de la señorita de Paz produjo la admiración de los circunstantes.

Momentos después y en unión de su señora madre, honorable dama doña Julia Martín, viuda de Aboin, y del padrino, el bizarro capitán de Intendencia D. Urbano González, hizo su aparición el novio que al igual que el primero vestía de chaquet. Al descender de los coches fueron saludados por una salva de aplausos. Acto seguido penetraron en la iglesia, la novia del brazo del padrino, dando el suyo el contrayente a la madrina, mientras la «Orquestina Avila» ejecutaba la marcha nupcial de «Meldesón». Ilenándose por completo las naves del templo.

Los contrayentes llegaron hasta el presbiterio donde el párroco de San Vicente, D. Alejandro Velasco, acompañado de dos niños vestidos con bonitos trajes de acólitos y sosteniendo ambos el Crucifijo y la vela, leyó a los cónyuges la Epístola de San Pablo. En el momento marcado por la liturgia el novio hizo entrega a su esposa de las arras que consistían en monedas de oro. Acto seguido los novios ascendieron hasta los reclinatorios lujosamente adornados que preparados al efecto habían sido colocados ante el altar de la Virgen. Poco después dió comienzo la

Misa de velaciones que celebró el ecónomo de Madrigal y fue del novio D. Nicasio Martín, y durante la cual la «Orquestina» ejecutó diversas composiciones de su repertorio. Finalizado el Santo Sacrificio el celebrante dirigió la palabra a los recién casados, haciéndoles notar la responsabilidad que contraen ante Dios, para educar a sus hijos en el seno de la Religión católica.

Después en la sacristía de la ermita firmaron el acta matrimonial, haciéndolo como festigos por parte de la novia D. José de Paz, don Nicolás Sánchez Albornóz y don Baldomero Martínez y por parte del novio D. Mariano Aboin Pintó D. José Sastre, D. Enrique Ortiz, D. Bienvenido Sánchez y D. José Puigdollers.

A las dos de la tarde y en el Hotel Ingles cuyo comedor aparecía artísticamente adornado, se celebró un suculento banquete que fué servido con arreglo al siguiente menú:

Entremeses; Huevos a la berlinesa; Ternera a la périgueux; Langostinos, salsas variadas; Tímbal de legumbres napolitana; Pollos de Bayona al jugo.

Ensalada. Postres; Helado de almendra; quesos y frutas. Vinos; Rioja, tinto y blanco. Café. Licor. Champagne y habanos.

Más de dos horas duró la comida, en la que elegantes y encantadoras señoritas pusieron una nota de alegría y buen gusto. Entre los asistentes al acto de la boda y al banquete además de los padrinos recordamos a las señoritas de Rafael Sánchez Albornóz, Vega, Martín Nieto, González Muñoz, Sastre, Rodríguez Torres, de Muñoz Sánchez Albornóz (Amalia, Emilia y Soledad), de Sastre, de Orozco, de Massiú, de Soriano, de Ofín, de Maia, de María López (Peplia y Teresa), de Leirado, de Díaz S. Albornóz, de Pérez González, de García Villarreal, de Kaiser, de Carmona y de Martín Mangrané.

Señoras de Sastre, de Paz (don José y D. Emilio), de González (don Urbano), Marquesa de Muñoz, señoras de López Porres (D. Fermín) de Rodríguez Torres, de Gutiérrez Alonso (D. Pelayo), de Leirado, de Orozco, de Ofín de Salnz (D. Cipriano), de Ferrer, de Vega (don Agustín), de Araoz, de Yilen, de Zardo, de S. Albornóz (D. Mariana), de Díaz (D. Emilio), de Muñoz (D. Joaquín), viudas de Aboin (D. Basilio y D. Santos), de González (D. Emilio), de Ferrer, de Massiú.

Señoras de Rojas (D. Mariano), Saiz D. Cipriano padre e hijo, González Muñoz (D. Luis Fernández y D. Bernardino), Leirado (don Joaquín, D. José María y D. Antonio), Sánchez Albornóz (D. Nicolás y D. Luis), Nieto, Pérez Mateos (D. Ismael), González Vela, Núñez (D. Luis y D. Eusebio), Paz (don José y D. Emilio), Sastre (D. José), López Porres (D. Fermín), Hernández (D. Ferreol), Rodríguez Torres (D. Fernando), Gutiérrez (D. Pelayo), López Muñoz (D. Carmelo), Orozco (D. Juan y D. José), Aboin Pintó (D. Mariano), Martín López (D. Ramón), Puigdollers, Peña (D. Francisco), Ortiz (D. Enrique), Hernández (D. Casimiro), Zubaldía (D. Juan), Boyas (D. Juan).

Sánchez Albornóz (D. Mariano), Martínez (D. Baldomero), Díaz S. Albornóz Muñoz (D. Joaquín), Martín Nieto (D. Nicasio), Sánchez Martín (D. Bienvenido), Velázquez (D. Zacarías), San Segundo (don Demetrio), Jiménez (D. Benedicto), Arévalo (D. Pedro), Martín Sampedro (D. José María y D. Páclito), Sánchez Merino (D. Francisco),

Información de última hora

(De nuestro servicio especial Prensa Asociada)

Ha fallecido el Conde de Bugallal

MADRID 31, 4:30 tarde.—A media mañana de hoy se ha recibido en Madrid la noticia del fallecimiento ocurrido en París, donde actualmente reside, del Conde de Bugallal. El fallecimiento ha tenido lugar esta madrugada.

Martín Presa (D. Aurelio), Sotillo (D. Manuel), Vinuesa (D. Antonio), Muñoz (D. Arturo), Martín (D. Saturnino), Vaquero (D. Germán), Gutiérrez (D. Miguel), y otros muchos que sentimos no recordar. Durante el acto reinó la mayor alegría y cordialidad, brindándose a la hora del champán por la prosperidad del nuevo matrimonio.

Terminada la comida, el elemento joven organizó un baile amenizado por la brillante «Orquestina Avila», que actuó durante la comida cosechando no pocos aplausos, prolongándose aquel hasta las primeras horas de la noche.

Los nuevos señores de Aboin, a los que deseamos una eterna luna de miel, han salido esta tarde para la dehesa de Encinas, desde donde mañana continuarán su viaje para Madrid, la Costa Azul e Italia.

Felicitamos a las familias de los nuevos cónyuges.

Además de los regalos que publicábamos ayer, han recibido los siguientes: Señores de Vega (don Agustín), frasco de té; doña Pilar Ferrer, tazas de plata; señoritas de Valles, frasco de té; D. Ernesto Paradinna, pillera de concha; don Claudio S. Albornóz, frasco de té; señores Leirado (D. Antonio y don Luis), reloj despertador; D. Pedro Arévalo, D. Aurelio Martín, don Francisco S. Merino, D. José María Martín Sampedro, D. Manuel Sotillo, D. Plácido Martín Sampedro y D. Antonio Vinuesa, servicio completo de cotail; D. Ismael Pérez Mateos, ensaladera; señores de Rajal, abanico antiguo; D. Teodoro González, timbre de sobremesa, y D. Miguel Gutiérrez, objeto de arte.

Félix Martín Pava

Peticion de mano

Por los señores de Abellan, y para sus hijos D. José María y don Manuel, ha sido pedida la mano de las señoritas Angélica y Elvira González Llerandi, de distinguida familia madrileña. La boda se celebrará en breve. Ehorabuena.

Nuevos bachilleros

Han terminado los estudios del Bachillerato en el Instituto de nuestra ciudad los afortunados alumnos de dicho Centro señorita María de la Concepción Robledo, D. Pedro Alcover, D. Casimiro Millán Cid, D. Valeriano Martín Coll y D. Angel Jiménez y Jiménez.

A todos nuestra enhorabuena.

Aniversarios

Mañana se cumple el primer aniversario de fallecimiento del que fué secretario judicial del partido de Arévalo, D. Juan Francisco Guerra Gil.

También en igual fecha hace cuatro años dejó de existir el recaudador de contribuciones de esta ciudad, D. Juan Alonso Santamaría.

A las familias de los finados renovamos nuestro pésame.

Audiencia úel Jefe del Estado

El Presidente de la República recibió esta mañana a una comisión de delegados del Congreso celebrado por el Instituto Internacional del Ahorro. Figuraban en la comisión los representantes de España, Italia, Francia, Inglaterra, Alemania y otros países.

Una comisión de Marina

Llegó esta mañana a Madrid la Comisión que ha dictaminado en Cádiz sobre las necesidades de la flota y las bases navales, siendo recibida por el ministro de Marina. Dentro de dos o tres días saldrá para Mahon.

Un Sepelio

Esta mañana se efectuó el entierro del sargento de carros de asalto del Ejército muerto el domingo por los pistoleros. El acto ha constituido una imponente manifestación de duelo asistiendo numerosísimas personas. En la Presidencia de duelo figuraba un representante del Director general de Seguridad, el Comisario Sr. Lino y Jefes de Seguridad y de la Guardia civil.

Consejo de ministros

A las once de la mañana comenzaron a llegar los ministros a la Presidencia para celebrar Consejo. El único que hizo manifestaciones fué el de Gobernación que dijo que esta mañana a las ocho en Sevilla tres pistoleros de 16, 17 y 22 años habían intentado asesinar a un barrero interviniendo a tiempo la policía que logró detenerlos y les fueron ocupadas armas y carnets del Sindicato rojo. Los pistoleros han confesado que son los asesinos del viejo carrero que murió el sábado víctima de otra agresión y que todo eso lo hacen porque les pagan un jornal diario de diez pesetas.

El Consejo terminó a las dos y media. En la nota oficiosa se dice que se dedicó en su mayor parte a los problemas de orden público.

Los ministros felicitaron al señor Casares Quiroga por el éxito obtenido haciendo fracasar el movimiento anárquico. Se aprobaron las líneas generales de un proyecto de Casares Quiroga sobre medidas preventivas para asegurar el mantenimiento de la paz pública contra las tentativas de perturbarla por elementos que no persiguen más fin que obstaculizar la vida de España.

Entre otros decretos figura uno de la Presidencia sobre un proyecto de ley relativo a la incautación de bienes de la Compañía de Jesús. De Hacienda creando una comisión que proponga las bases para percibir las contribuciones industriales en las plazas de Ceuta Melilla. De Estado se acordó someter a las Cortes un proyecto para la aprobación del convenio de navegación aérea celebrado entre España y Suecia.

De Gobernación un decreto confirmando en el cargo de director de la Escuela Nacional de Sanidad a D. Gustavo Pittaluga. Otro disponiendo la adquisición de quince aparatos de Rayos X para otros tantos dispensarios antituberculosos.

Becas en el Colegio Mayor del beato Juan de Rivera

Habiendo vacantes en este Colegio Mayor del Beato Juan de Rivera, de Burjasot (Valencia) ocho plazas de beca para las carreras que oficialmente se cursen en Valencia; se convoca a cuantos estudiantes de España deseen OPOSITAR, para que en término de cuarenta días, a contar desde el diecisiete del presente mes, envíen su respectiva documentación. Pedirán informes al Sr. Director.

Compañía d'Assurances Générales

Seguros contra Incendios, Accidentes, Robo, Vida, Pedrisco, Marfilmos, Riesgos diversos, Reaseguros.

Esta Compañía asegura incendios de cosechas, daños causados por molin o tumulto popular, por desaparición mediante saqueo, destrucción o deterioro.

Subdirección para Avila y su provincia: Francisco Rodríguez Palomo, Paseo de San Roque, número 19.